



chocolats

publié le 25/11/2018

Descriptif :

Les commandes de chocolats ont été faites mardi 21 novembre . La livraison devrait se faire début décembre . Les colis seront donnés aux élèves dès que possible . Un affichage sera fait en vie scolaire pour préciser les modalités de retrait des paquets .

Merci à toutes et tous pour votre participation à cette action .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.